## Alquiler Corta - Casa - Benahavís **7.500€ / Semana**











Ref.-ID: R4769950

Benahavís



330 m2

Casa



1200 m2

Ubicada dentro de la prestigiosa y segura comunidad cerrada de El Herrojo, en Benahayís, Villa El Herrojo representa una oportunidad excepcional para disfrutar de vistas panorámicas al mar y a la montaña desde un entorno tranquilo y elevado. Esta impresionante propiedad, distribuida en tres niveles, está diseñada para ofrecer lujo, comodidad y amplitud en una de las zonas residenciales más deseadas de la Costa del Sol. La villa se asienta sobre una parcela de 1.200 metros cuadrados y cuenta con una superficie construida total de 330 metros cuadrados, de los cuales 297 son interiores. Dispone de cinco dormitorios bien distribuidos y cinco baños, además de un aseo para invitados. Cada estancia ha sido diseñada con el máximo confort, destacando la suite principal con su amplio espacio, baño en suite y vestidor. Las grandes ventanas permiten la entrada de luz natural y, a su vez, ofrecen vistas ininterrumpidas al jardín privado, a la emblemática montaña La Concha y al mar Mediterráneo. En el interior, la villa combina acabados clásicos con elementos modernos, incluyendo una cocina de planta abierta totalmente equipada, lavadero y una acogedora sala de estar con chimenea. Suelo de mármol, aire acondicionado, calefacción central e internet de alta velocidad garantizan confort durante todo el año. También se incluye una zona de lavandería, habitaciones para invitados, un sótano con trastero y aparcamiento privado, lo que aporta una gran funcionalidad, tanto para residentes permanentes como para guienes buscan una casa vacacional. Uno de los aspectos más destacados es la conexión fluida entre interior y exterior. El patio interior aporta frescura y luz natural al corazón de la vivienda, mientras que los 60 metros cuadrados de terraza privada se abren a un jardín perfectamente cuidado, donde es posible disfrutar de cenas al aire libre y tardes de descanso junto a la piscina de aqua salada. Desde allí, las vistas a las colinas y la costa son sencillamente impresionantes. Su posición elevada proporciona una sensación de privacidad y serenidad difícil de igualar cerca del litoral. La ubicación en Benahavís permite disfrutar de la tranquilidad del entorno natural sin renunciar a las comodidades. A solo 800 metros se encuentra el club de golf La Quinta, ideal para los amantes de este deporte. En 15 minutos se accede al glamuroso Puerto Banús y sus playas, y en solo 20 minutos se llega al centro de Marbella, así como a los prestigiosos complejos de Puente Romano y Marbella Club. Además del golf, la zona ofrece una gran variedad de servicios: restaurantes de renombre, tiendas boutique y rutas de senderismo que hacen de Benahavís un destino muy atractivo para quienes buscan una vida sofisticada pero relajada. La comunidad cuenta con seguridad las 24 horas, lo que proporciona tranquilidad tanto a familias como a visitantes. Villa El Herrojo se presenta en excelente estado y completamente amueblada, lista para entrar a vivir o empezar a generar ingresos por alguiler. Es una propiedad llave en mano que captura la esencia de la vida mediterránea, combinando belleza natural, diseño contemporáneo y comodidad. Ya sea como segunda residencia, vivienda habitual o inversión, esta villa cumple con todas las expectativas.

